

ペシヨン扇蒲様

拝啓

島では大変お世話になりありがとうございました。

竹芝へもどる船中では悪天候での揺れが大きくひんやりヘッドに横になつてゐる状態で食事もとることができませんでした。伊豆沖を通過する頃揺れもおさまりよさや元気が出てまいりました。

着しに竹芝ではまだ寒く小笠原のあり暖かさがとても恋しく思ひました。か、昨日(日曜)からここ東京も暖かくなりようなく春のあとづれを感じるようになつてきました。桜は例年より遅れてひるようまでまだ蕾もかた様です。桜が咲くのは四月に入つてどうか?

小笠原島在中はいろいろな所へも案内していただきまたおもし朝食も用意していただき、本当にありがとうございました。

深く感謝しております。私達の我ままやどふお許し下さいました。  
後に夜のガイドさんから小笠原の現状の事がどうこう教えていた  
じき納得いたしました。旅は現地に行つて見なければわからぬ事か  
いくさんありますね……だからおもしろいかも知れませんが……

教えて貰いましたナスの料理、さしき作つてみました。娘に大好  
評でした。これから時々作つて食卓にのせに」と思ひます。他にも玉子  
作そみたり料理がありましたが、これからがんばつて作つてみます。

そうそう、ガイドの方から「長崎市に『はからぬ』。私達は十枚も持  
つて帰つて来るのであるが、おみやげとしてとても好評で手元には二枚しか  
残りません。そして、芽が出て来るのが樂しみです。根のつるに植物も鉢に  
植えてベランダに置きました。次にお会いになられた時よろしく  
お伝え下さい。

これからうまだまばくさんの方があ泊まりになられる事と思ひます  
とかお元氣でお世話をされて下さいと仰て下さいます。

本当にありがとうございます。

2014.3.26.

今

添